

TORRIJOS

Lleva tres años en funcionamiento

Centro de Educación de Adultos

José Reyes Calero

Desde hace tres años el Centro de Educación de Adultos viene desarrollando activamente su programa.

Torrijos, junto a Talavera, Quintanar de la Orden y Consuegra, conforman el mapa geográfico provincial, donde los mayores tienen posibilidades de aprender a desarrollar sus hobbies preferidos, como pueden ser, cerámica, cua-

dro, fotografía, macramé, madera, música, pastas y sevillanas, entre otros, sin olvidar la preparación de graduado escolar, postgraduado escolar y alfabetización.

Charo Martínez Fernández, joven y dinámica directora del centro, nos argumenta que en un futuro tangible las actividades se van a prodigar.

No es descartable, tampoco, que la mujer tenga un aula específica, con una asesoría jurídica.

Por otro lado el aula compensatoria es ya una realidad, así como la posibilidad, que tienen en su tiempo libre los habitantes de la zona, de ejercitar uno de estas modalidades didácticas.

Actualmente los alumnos superan los 400 y el cuadro de profesores y monitores sobrepasa la docena.

Aprovechando estas fiestas hemos visto trabajos relacionados con la Navidad y Epifanía.

Debatido en pleno del Ayuntamiento de Torrijos

El Patronato Deportivo Municipal, debe esperar

J.R.C.

De las once mociones que integraban el pleno, la unanimidad fue la tónica.

Sólo el apartado de ruegos y preguntas rompió la monotonía de la sesión.

El tema del Patronato Deportivo Municipal fue sacado a colación, aunque del debate se desprendió que, por el momento, el proyecto no se va a desarrollar. Al parecer, algún día esta sugerencia pueda ser moción en venideros plenos.

Por otro lado el portavoz del CDS, Julio Longobardo, tendrá que ser más reiterativo. Asimismo Julio Longobardo no olvidó el tema del mercadillo. Argumentó que, «los comerciantes de Torrijos se merecen una respuesta».

Por su parte el alcalde de la localidad, Miguel Ángel Ruiz-Ayúcar, se ratificó diciendo que «el asunto ya ha pasado a comisión».

Jesús Alonso, en nombre del PSOE, no sin razón, aseveraba, que las comisiones informativas carecían de significado, por las irregularidades de sus reuniones.

Dejó constancia, asimismo, que los concejales, antes que nada, deben tener en la Casa Consistorial, un lugar donde poder trabajar «sin molestar».

Sin embargo según el doctor Ruiz-Ayúcar, ésto es inviable, ya que no hay sitio en el Ayuntamiento. Comentando a continuación que quizás se puedan buscar otras dependencias.

Alonso contestó diciendo que es incongruente ubicar a los concejales fuera del Ayuntamiento, puesto que si necesitan algún expediente no van a ir a por el, por ejemplo, desde la Avenida del Generalísimo.

CARRANQUE

Con la asistencia de la actual corporación

Homenaje a dos ex-concejales

El Ayuntamiento de la localidad de Carranque ha homenajeado, recientemente, a dos ex-concejales de la pasada corporación. Por otro lado el acto se realizó en el Saón de Plenos de la Casa Consistorial, y al mismo se sumaron los vecinos de la localidad.

Los homenajeados fueron Miguel Gallego Pinillos, representante de AP, y Honorio Fernández Huéllamo, independiente.

El alcalde de la localidad, Jesús Terrón fue el encargado de dirigir el discurso a los asistentes, en el que elogió las cualidades humanas de los homenajeados, quienes durante el transcurso de su mandato, desde 1983 hasta 1987, «todas sus acciones estuvieron guiadas por un espíritu de lucha y progreso, además de contribuir directamente a los más importantes logros de la anterior corporación en Carranque», dijo el alcalde de la localidad.

También resaltó los mencionados logros, que se centran, principalmente, en la pavimentación, construcción, y puesta en funcionamiento del depósito de abastecimiento domiciliario de agua, con una capacidad de 500.000 litros.

Igualmente advirtió de su colaboración y el interés demostrado

en la reconstrucción y consolidación de la Villa Romana.

Asimismo tras el discurso, los vecinos dedicaron un caluroso aplauso a los dos concejales homenajeados.

A continuación el alcalde les hizo entrega de sendas placas conmemorativas de cerámica talaverana, en las que se reconocía y se agradecía el trabajo desempeñado por estos dos hombres.

En el mismo acto también fue homenajeado el fotógrafo Mariano Vargas, de fama internacional.

El acto finalizó con el agradecimiento de los concejales a toda la actual corporación municipal, y brindaron su apoyo a los actuales legisladores en su tarea al frente del Ayuntamiento de Carranque.

Estos dos ex-concejales, motivo del acto llevado a cabo en esta localidad toledana, actualmente se dedican a sus trabajos, ya retirados de la función política, expresaron su emoción por el mencionado homenaje, advirtiendo que no se lo merecían.

Sin embargo en las dos placas entregadas a cada uno de ellos se menciona la labor desempeñada por los dos concejales, y el interés mostrado, durante los años en el Ayuntamiento, por los problemas más importantes del pueblo.

En reunión de la Asamblea Local de AP de Torrijos

Jesús María Ruiz Ayúcar, presidente local

J.R.C.

La agrupación política de Alianza Popular ha celebrado asamblea donde se ha ratificado, una vez más, a Jesús María Ruiz-Ayúcar como presidente local.

De los ciento cincuenta afiliados, unos setenta asistieron a esta reunión, que ha sido la más numerosa de las celebradas hasta ahora.

Tras la lectura de la memoria, donde se especificó la situación del partido, el estado de cuentas y otros pormenores, se procedió a la votación, donde se impuso la mayoría con sólo cinco abstenciones.

Junto a Jesús María Ruiz-Ayúcar, asumen responsabilidades, Miguel Sendín, Juan Bautista Díaz Parra y Julián Lázaro, en calidad de vicepresidentes.

Por otro lado Marcelino Torres será el secretario, y María Luisa Fernández Pacheco, Ángel Martínez, Pedro Sánchez, Ricardo Arevalillo y Dimas Rubio, como vocales de dicha formación política.

Hay que decir que Jesús María

Ruiz-Ayúcar actualmente es diputado por Toledo en las Cortes Regionales, aparte de ser el secretario del grupo parlamentario de Alianza Popular en el Parlamento Regional, y secretario provincial del partido de AP en Toledo.

Por otro lado, y tras esta asamblea local se ha delimitado todos los cargos que formarán parte de la directiva de dicho partido en la localidad toledana de Torrijos.

La misma ha quedado formada por diez miembros que dirigirán dicha formación política en la mencionada localidad.

Asimismo todos estos cargos fueron elegidos tras una votación en la que, como ya hemos dicho, se abstuvieron cinco miembros asistentes a la misma.

De esta nueva formación saldrán los que, más adelante, serán los compromisarios para posteriores congresos que celebre este partido tanto en la región como en la provincia toledana.

Por último Jesús María Ruiz-Ayúcar es uno de los hombres fuertes, ahora mismo, en este partido político.



Cruz Roja recauda fondos durante estas fechas navideñas para comprar ambulancias nuevas y arreglar los puestos que hay repartidos por la provincia. En la actualidad los puestos de Cruz Roja existentes en la provincia toledana son once, cuya central se encuentra en Toledo. Lo que vienen haciendo todos los años es vender participaciones para el sorteo de la Lotería de Navidad, que se realizará el próximo día 22 de diciembre. Otros años se ha intentado llegar a pueblos donde la Cruz Roja no tiene puestos, pero este año el desplazamiento se ha visto mermado, haciendo salidas exclusivamente a Mora y Argés. Uno de los motivos es que en esta ocasión las participaciones también se han repartido por bancos. Hay que destacar la labor que realiza esta organización con sus propios medios para intentar solventar los problemas materiales que tienen. Es digno de mencionar ya que continuamente organizan actos y festivales para la recaudación de fondos, cuyo fin principal es el de ayudar al ciudadano. (Foto: José Luis Pérez)